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Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Enseignant Lou Bisson Élève 

Julie Pouliot Enseignante Léo Dandurand Communauté 

Audrey Jetté Secrétaire Annie Labrecque Soutien 

Jocelyn Poitras Parent   

Holly Hunter Présidente   

Sara-Kim Brien Communauté Public  

Marie-Claude Farrell Directrice Loraine Blondeau Charlotte Paré 

Caroline Lacroix Parent Guylaine Dussault Marie-Claude Arès 

Dominic Bourassa Parent Mélanie Desjarlais Stéphane Bernier 

Vincent Roy Enseignant Stéphane Berthelette Julie St-Hilaire 

Maude Messier Élève Etienne Plante  

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 33.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Nicolas Busque et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présentée. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 16 décembre 2021  

Caroline Lacroix propose d’adopter le procès-verbal lors de la prochaine rencontre. Cette proposition est 
approuvée par Dominic Bourassa. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Question du public 

Le public n’a pas de question. 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 16 décembre 2021 

• Rapport annuel 20-21 – Ne sera pas présenté en janvier. A suivre. 

• Sondage aux élèves – Tirage à venir 

• Carboneutre – Le colloque sera remplacé par une journée « Jour de la terre » pour les élèves. 
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• Élèves d’un jour – Reporté au 16 et 17 mars 2022 

• COVID – Envoi d’un courriel aux parents 

6. Formation des membres du CÉ 

Holly Hunter fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. 

7. Sondage aux parents : Résultats 

Caroline Lacroix et Dominic Bourassa présentent les résultats du sondage aux parents et ils répondent 

aux questions. Il est suggéré de le présenter à l’équipe école et de faire un retour sur les 

commentaires lors de la prochaine rencontre. 

8. Sondage aux élèves 

Caroline Lacroix et Dominic Bourassa présentent les résultats du sondage aux élèves et ils répondent 

aux questions. Il est entre autres suggéré d’améliorer la communication avec les jeunes. 

9. Grille-matières 2022-2023 

Marie-Claude Farrell nous présente la grille-matières 2022-2023. Il est proposé par Nicolas Busque et 
résolu : 
QUE la grille-matières 2022-2023 soit approuvée telle que présentée. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
Vincent Roy demande le vote. 
POUR 6 
CONTRE 2  
ABSTENTION  

ADOPTÉE À MAJORITÉ 
Dominic Bourassa précise qu’il a voté contre la grille-matières parce que l’équipe-école n’a pas tenu 
compte des résultats du sondage fait auprès des jeunes. En ne considérant pas leur opinion, ceci peut 
avoir une incidence sur leur motivation. 
 

Vincent Roy quitte à 20h. 

10. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 2022-2027 

Marie-Claude Farrell présente le plan de lutte contre la violence et l’intimidation. Il est proposé par 
Caroline Lacroix et résolu : 

QUE le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 2022-2027 soit approuvé ultérieurement par 
courriel, et ce, après les modifications faites. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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Dominic Bourassa demande le huis clos à 20h20. Caroline Lacroix demande la fin du huis clos à 20h40. 

Caroline Lacroix demande la prolongation du conseil d’établissement afin de terminer tous les points 
présents à l’ordre du jour.  Les membres présents acceptent cette demande. 

11. Sortie au Musée JAB/UdeS 1er secondaire : 16 février 2022 

Marie-Claude Farrell présente la sortie prévue au musée J-Armand Bombardier et à l’Université de 
Sherbrooke pour nos élèves de 1er secondaire. Il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 

QUE la sortie soit approuvée telle que présentée. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

12. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Fin de la 1re étape (bulletin maintenu le 25 janvier 2022) sauf rattrapage 

• Civisme et courtoisie CSSDS 

• Budget (dépôt du suivi au 23 décembre 2021) et de l’état des revenus/dépenses du Parc La Toile 

13. Autres sujets 

• Comité de parents 
o Mise en place de plusieurs comités. 

• Correspondance 
o Il n’y a pas de correspondance 

14. Fondation  

Il n’y a pas de suivi. 

15. Question du public 

Le public émet des commentaires. 

19. Levée de l’assemblée          

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 
QUE la séance soit levée à 21h03. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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Signature de la présidente  Signature de la direction 

 


